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O P I N I Ó N

Años de desidia y 
despreocupación: La 
Depuradora de Húmera y 
Cercanías como ejemplos

QUIEN AVISA NO ES TRAIDOR: 
LA GUARDIA CIVIL INVESTIGA 
AL GOBIERNO DE POZUELO

En las últimas semanas casi un decena de concejales y ex 
concejales del PP de Pozuelo han declarado ante la Guardia Civil 
en calidad de investigados por un presunto delito ambiental 
relacionado con la depuradora de Húmera. Quizás alguno pudiera 
pensar que desde la oposición debemos celebrar esta situación, 
pero creo que no sería responsable. Hay una parte del daño que 
el PP está causando en la Comunidad de Madrid y en Pozuelo 
en particular que podrá revertirse en 2019 si salen del Gobierno, 
pero hay otra que probablemente sea irreparable. La imagen 
de nuestro pueblo, la credibilidad de la política, la confianza de 
la ciudadanía en el sistema... todo eso salta también por los aires 
cuando la Alcaldesa de un municipio tan importante como el 
nuestro está siendo investigada por la Guardia Civil.

Aun me llama más la atención la reacción del PP. Hace un año, 
desde Somos Pozuelo les alertamos de las irregularidades de la 
depuradora y les pedimos por todos los medios que clausuraran 
la instalación, tal y como exigía el Plan General vigente. Algunos se 
reían cuando les dijimos que el tema terminaría en los tribunales 
debido a la gravedad de los vertidos contaminantes que estaban 
yendo a parar al arroyo Antequina, en la Casa de Campo, 
procedentes de la depuradora. Finalmente se ha cumplido lo 
que le advertimos al Gobierno que sucedería y, desde entonces, 
hemos presenciado una situación absurda por la cual todos los 
investigados, con Susana Pérez Quislant a la cabeza, dicen no ser 
responsables de nada. Algo  increíble cuando los investigados son 
desde concejales de medio ambiente hasta la propia Alcaldesa.

Yo no sé si finalmente veremos sentarse en banquillo a miembros 
del Gobierno actual, tal y como sucedió en su momento con 
los implicados en la trama Gürtel. Es algo que le compete a la 
justicia y por nuestra parte solo podemos apoyar su trabajo. Sin 
embargo, lo que parece evidente es que en Pozuelo la situación 
es ya insostenible. Es la corrupción, la falta de escrúpulos, su cariz 
autoritario, su desconocimiento absoluto de los problemas de los 
vecinos y esa agresividad propia de lo viejo que resiste a perder 
los privilegios acumulados durante décadas. Es, en definitiva, una 
cuestión de justicia y de salud democrática: Pozuelo se merece un 
futuro que el PP no puede ofrecerle.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Años de vertidos tóxicos al Arroyo Antequina. Años de malos 
olores para los vecinos del barrio de Húmera. Años de desidia 
del PP. Si lo sumas todo el resultado son nueve concejales del PP, 
incluidas la Alcaldesa y el primer teniente de alcalde, declarando 
ante la guardia civil a instancias del juzgado número 1 de Pozuelo 
que pueden ser imputados cualquier día de estos. Una mancha 
más sobre el nombre de nuestra ciudad que no nos merecemos 
pero que demuestra cómo se ha gobernado esta ciudad durante 
años.

A la vez este mes denunciábamos la mala situación del cercanías 
y de los problemas que sufren miles de vecinos y vecinas a diario 
por los continuos retrasos, la falta de trenes, los problemas de falta 
de aparcamiento disuasorio, de falta de un lugar donde dejar la 
bici de forma segura, de falta de accesibilidad de la C7 imposible 
de usar si vas con un carrito de bebe o una silla de ruedas o las 
deficientes instalaciones de la propia estación, heladora en 
invierno y sin espacio adecuado de espera.

Además al PP le pedimos que se comprometiera no solo en 
hacer las gestiones con el ministerio de fomento para que estos 
problemas pasen a ser historia, sino que se pusiera a trabajar en 
un plan de aislamiento acústico de todo el trazado de la vía para 
resolver un problema que sufren muchos vecinos y vecinas que 
viven junto a la misma. ¿Saben que nos dijeron? Que no era un 
problema suyo y que en todo caso Cercanías funciona muy bien, 
lo dicen ellos, que no cogen el cercanías a diario como tantos 
trabajadores y trabajadoras. Y votaron que no a la propuesta, que 
es la queja de miles y miles de usuarios que a diario sufren todos 
estos problemas. 

Un problema y otro demuestran otra vez como están las cosas por 
Pozuelo y es que nos gobierna un equipo de forasteros, que no 
paga impuestos aquí, a los que Pozuelo les importa lo justo y que 
saben que hoy están aquí y mañana en otro lado. Un equipo que 
hace tiempo que no lo es y que dedica más tiempo a las peleas 
internas que a gestionar con eficiencia, rigor y voluntad de mejora 
el patrimonio común que es nuestra ciudad y que, claro, permite 
años de vertidos tóxicos en nuestros arroyos y dice sin rubor que 
cercanías funciona muy bien. 

ÁNGEL GONZÁLEZ  BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE

gruposocialista@pozuelodealarcon.org
@GMSPozuelo
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O P I N I Ó N

UN GOBIERNO HONESTO Y SIN 
CORRUPCIÓN

En los últimos días hemos leído algunas informaciones relacionadas con unos 
vertidos de la depuradora de Húmera, como consecuencia de las diligencias 
previas abiertas por el juzgado de Pozuelo, tras la denuncia de un vecino y con 
el apoyo de Somos Pozuelo, la marca de Podemos en nuestra ciudad.

Esta es la razón por la que recientemente hemos sido citados a declarar por la 
Guardia Civil, los responsables de Medio Ambiente desde el año 2005 y todos 
los tenientes de alcalde encargados de coordinar, entre otras concejalías, las 
competentes en esta materia.

Muchas de las informaciones se han basado en afirmaciones interesadas 
del portavoz de Podemos con el único objetivo de desprestigiar al Partido 
Popular de Pozuelo y a la alcaldesa con datos falsos, como puede verse en 
los ejemplos que aquí les expongo:

Aseguran que la depuradora es ilegal y que no cuenta con los permisos 
necesarios para funcionar: FALSO. La instalación está inscrita en el registro 
de industria de la Comunidad de Madrid y tiene autorización de vertido de la 
Confederación Hidrográfica del Tajo, que no ha sido ni caducada ni revocada 
y que ha girado todos los años el canon de vertido por aguas depuradas 
correctamente.

Dicen también que hay más de 50 sanciones de la Confederación del Tajo: 
FALSO. Desde la reforma de la depuradora en 2006, hay seis sanciones, dos 
de ellas no son por el funcionamiento de la depuradora, y las cuatro restantes 
han sido calificadas como infracción administrativa leve por daños al medio 
hidráulico (van desde los 3,56 euros hasta los 1.380,96 euros, cuando las multas 
leves por daños producidos al medio pueden llegar hasta los tres millones de 
euros).

Y así podríamos seguir…

Conviene recordar que es este Gobierno el que en el momento en que 
tuvo conocimiento de los problemas de vertido de la depuradora, en 
septiembre de 2016, habilitó un presupuesto de más de 3,5 millones de 
euros para su reforma. El proyecto fue remitido en febrero a la Confederación 
del Tajo y a la Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid para 
cumplir con todos los trámites legales para su tramitación. Además, hemos 
invertido más de 50.000 euros en mejoras puntuales para reducir las molestias 
a los vecinos y desde julio de 2017 hasta la actualidad no se han registrado 
nuevas quejas por olores.

Quiero dejar claro que tanto la alcaldesa como el resto del equipo de Gobierno 
estamos colaborando activamente para aclarar todas las actuaciones que desde 
el Ayuntamiento se han realizado en estos años, pero conviene aclarar que  
ESTA INVESTIGACIÓN NO TIENE NADA QUE VER CON LA CORRUPCIÓN. 
Este Gobierno es honesto por más que algunos traten de enredar y 
confundir mezclando unas cosas con otras. No todo vale en política, no se 
pueden traspasar todas las líneas y nosotros no vamos a consentir que en 
ningún momento se ponga en entredicho nuestra honorabilidad.

La historia y el urbanismo han provocado que en los límites territoriales del 
Municipio de Pozuelo de Alarcón y del actual Barrio madrileño de Aravaca 
colinden actualmente viviendas residenciales, instalaciones culturales y 
recreativas, estaciones de tren, líneas de transporte, cauces naturales, parques 
y otros espacios de común uso, siendo habitual que vecinos empadronados 
en ambos municipios usen indistintamente instalaciones situados en el otro.
Esta realidad debería ser tenida en cuenta por los grupos políticos que asumen 
la gestión municipal en ambas ciudades, el Partido Popular en Pozuelo de 
Alarcón y Ahora Madrid en la vecina ciudad, para establecer de forma clara 
acuerdos de actuación que garanticen que los vecinos de ambas zonas puedan 
usar servicios municipales de calidad, sin tener en cuenta si están en una parte 
del término municipal o en otra.
Desde Ciudadanos lamentamos la falta de altura de miras y de trabajo conjunto 
entre ambas administraciones. En vez del acuerdo, la “gresca”, en vez de la 
negociación “la imposición”, en vez del diálogo “darse la espalda” y en vez de 
trabajar conjuntamente “cada uno por su lado”.
Lamentablemente esta forma de entender la vida política perjudica gravemente 
a los vecinos que residen en las zonas limítrofes de ambas ciudades. Problemas 
que se acumulan sin resolverse. A modo de ejemplo: Las aguas contaminadas 
del Arroyo de Pozuelo que discurren por nuestra ciudad y se internan en 
Aravaca, que siguen contaminadas después de años y años de denuncias de 
vecinos y asociaciones, o el mantenimiento de parques y jardines, que es 
totalmente desigual.
Otro ejemplo de falta de coordinación son los viales donde hay establecido 
un servicio de estacionamiento regulado en una zona y en la otra no existe, 
siendo literalmente ‘asaltado’ por conductores ávidos de aparcamiento, con 
molestias e incidencias a ambos lados de la calle, y podríamos seguir con el 
uso de instalaciones deportivas sin coordinación, alumbrado dispar en cada 
zona, seguridad incompleta, líneas de autobuses sin criterio, etc.
Y hablando precisamente de negociar de forma unida con la administración 
regional de la Comunidad de Madrid en asuntos de su competencia, ¿Por qué 
no se trabaja conjuntamente en conseguir un nuevo instituto de Bachillerato 
para la zona? 
Los jóvenes de Aravaca vienen hasta el Instituto Gerardo Diego de nuestra 
Localidad, y en Pozuelo necesitamos imperiosamente un tercer instituto de 
bachillerato, más con el agravio comparativo que supone ser el único municipio 
de la zona con parecida población (Boadilla, Majadahonda, Las Rozas) que 
no dispone de un tercer Instituto. ¿Por qué no se trabaja conjuntamente 
para incrementar los espacios destinados para el aparcamiento de las 
estaciones de Cercanías de Aravaca y del Barrial que usan numerosos 
vecinos de Pozuelo y que se podría solucionar con relativa facilidad?
En fin, la lista es larga. Creemos que es imprescindible que ambas 
administraciones se sienten a la mesa, que dialoguen, que intenten llegar a 
acuerdos, como ya propuso el Grupo Municipal de Ciudadanos en una moción 
elevada al pleno Municipal y que dejen de enviarse cartas recordatorias entre 
ellos con el único objetivo de culpabilizarse entre sí.
Se lo debemos a los vecinos que esperan de sus gobernantes, altura de miras y 
responsabilidad política. Un nuevo tiempo donde los colores, las banderas y la 
falta de diálogo debe de quedar atrás, por el bien de los vecinos.

EDUARDO ORIA DE RUEDA
Portavoz del Grupo Municipal Popular

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

gmciudadanos@pozuelodealarcon.org
@CsPozuelo

POZUELO Y ARAVACA: UNA 
HISTORIA COMÚN Y UN 
PRESENTE SIN ACUERDOS 


